



Desde CASM Promovemos la Educación Digital Segura

CASM en asocio con Childfund implementó un importante proyecto en el departamento de Santa Bárbara, se trata de una inversión de L 305,000.00 a través del proyecto “Atención Integral a la Niñez y Juventud” el proyecto fue ejecutado en el departamento antes mencionado en contraparte con las alcaldías municipales en la compra de equipo de protección energética y gabinetes para seguridad del equipo. Los centros educativos también acondicionaron espacios (aulas tecnológicas) que cuentan con los requerimientos necesarios para el alojamiento del equipo y la impartición de las clases. Con este proyecto se pretende beneficiar a un promedio de 400 niñas y niños de las escuelas participantes.

El proyecto se implementó en su primera fase en el año 2022 en cinco centros educativos de los municipios de Trinidad, San José de Colinas, Concepción del norte y Atima. En el 2023 durante el mes de abril se implementó la segunda fase en los siguientes centros educativos del departamento de Santa Bárbara: Escuela Modesto Rodas Alvarado, en la comunidad del Porvenir, San Luis; Escuela Laureano García Paredes en la comunidad de La Alianza, San José de Colinas; Escuela General Francisco Morazán, en la comunidad de Lempa, Atima y la escuela República de Chile, de la comunidad de La Zona, Trinidad.

La iniciativa Educación digital segura es parte del componente programático niñez segura y protegida, que pretende desarrollar habilidades básicas en informática e incursionar en el mundo de la tecnología mediante un entorno seguro de investigaciones educativas para propósitos controlados por los docentes.

Su objetivo principal es contribuir a la mejora de los niveles de logros de las competencias de español y matemáticas de niñas y niños de primero a sexto grado, mediante el uso de herramientas tecnológicas seguras y sostenibles como recurso en fase de piloto.

